

Radsportler strecken die Waffen vor Corona

Radsportverein Schrobenhausen annulliert sein restliches Jahresprogramm

Radlerstammtisch entfällt - heuer keine Weihnachtsfeier

Schrobenhausen (ose): Wie letztendlich alle wirtschaftlichen wie auch gesellschaftlichen Bereiche wurde auch der Radsportverein Schrobenhausen in diesem Jahr durch die Corona-Pandemie schwer in Mitleidenschaft gezogen. Angefangen hatte die Misere bereits im zeitigen Frühjahr als die beiden bis ins Detail geplanten Radsportwochen auf Mallorca und auf dem Peloponnes dem Virus zum Opfer gefallen waren. Neben der Fahrradsegnung auf dem Beinberg im April und der Spargeltour Anfang Juni musste auch ein Großteil der vorgesehenen geführten Touren abgesagt werden. Mit dem Abflauen der Neuinfektionen in den Sommermonaten konnte vorübergehend etwas Hoffnung geschöpft werden.

Die Ereignisse und der rapide Anstieg an Corona-Infizierten speziell auch im Landkreis Neuburg-Schrobenhausen in den zurückliegenden beiden Wochen haben die Verantwortlichen des Radsportvereins jetzt allerdings in Alarmbereitschaft versetzt. Im Rahmen einer Gesamtvorstandssitzung – Corona konform erstmals in Form einer Videokonferenzschaltung - musste notgedrungen schweren Herzens der Beschluss gefasst werden, sämtliche in diesem Jahr noch anstehenden Termine ersatzlos zu streichen.

Primär von dieser Übereinkunft betroffen ist der nächste Radlerstammtisch. Der hätte am Freitag dieser Woche stattfinden sollen. Noch wesentlich schwerer wiegt allerdings die Absage der RSV-Weihnachtsfeier. Der alljährliche gesellschaftliche Höhepunkt im RSV-Kalender hätte traditionell am ersten Adventswochenende über die Bühne gehen sollen.

In den Sternen steht zur Zeit noch wie es im neuen Jahr weiter gehen soll. Bereits Ende Januar steht planmäßig die Jahreshauptversammlung mit Neuwahl eines Teiles des Vorstandsgremiums auf der Agenda. Ob es bei diesem Termin bleibt und in welcher Form die satzungsgemäß vorgeschriebene Veranstaltung stattfinden kann wird von den RSV-Verantwortlichen abhängig von der Entwicklung der Pandemiezahlen zu gegebener Zeit entschieden.

Entsprechende Informationen können auf der RSV-Homepage www.rsv-schrobenhausen.de abgerufen werden.